

Kinderschützenfest

Jonas Stracke und Lina Schulte

Balve, 29.08.2010, Claudia Heinemann



Jonas Stracke und Lina Schulte sind das Kinderschützenpaar in Volkringhausen.

Volkringhausen. (ch) Jonas Stracke ist der neue Kinderschützenkönig der St.-Hubertus-Schützen in Volkringhausen. Mit dem 138. Schuss holte er den hölzernen Aar von der Stange.

Zu seiner Mitregentin erkor der Elfjährige Lina Schulte. Somit haben die beiden nun die Nachfolge von Marcel Brauckmann und Juleen Sprenger angetreten und werden fortan für ein Jahr das Kindervolk regieren.

Die Kinder durften sich am Wochenende aber nicht nur über ein spannendes Vogelschießen freuen, sondern in gewohnter Weise auch über viele weitere tolle Attraktionen, die das amtierende Königspaar mit ihrem Hofstaat rund um die Schützenhalle organisiert hatten. Karussellfahrten, Ponyreiten und viele andere Spiele sorgten dafür, dass bei den jungen Besuchern keine Langeweile aufkam.